



23.06.2022

Konstituierung des Parlamentarischen Kontrollgremiums (PKG)

Der Landtag von Sachsen-Anhalt hat am 21. Juni 2022 die Mitglieder und die stellvertretenden Mitglieder des Parlamentarischen Kontrollgremiums für die 8. Wahlperiode gewählt.

Am heutigen Tag hat sich das Parlamentarische Kontrollgremium der 8. Wahlperiode konstituiert. Ihm gehören die Abgeordneten Markus Kurze, Rüdiger Erben, Guido Kosmehl und Eva von Angern an.

Zum Vorsitzenden wurde erneut der Abgeordnete Markus Kurze, zur stellvertretenden Vorsitzenden die Abgeordnete Eva von Angern einstimmig gewählt.

Das Parlamentarische Kontrollgremium gab sich eine Geschäftsordnung, die als Drucksache des Landtages veröffentlicht werden wird.